
 

 ASSEMBLEA GENERALE DEGLI ISCRITTI ALL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA  

PROVINCIA DI MACERATA  
13/12/2018 

 Il giorno tredici del mese di Dicembre 2018, presso la sede di Via Famiglia Palmieri n. 26 a Macerata, si tiene 
l’assemblea generale degli iscritti all’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Macerata.  

 Presiede la riunione il Presidente Maurizio Paulini, verbalizza il Segretario Silvano Biancucci, l’assemblea 
inizia alle ore 17.30 con il seguente ordine del giorno:  

1 - saluto ai nuovi iscritti e consegna dei tesserini 
2 - consegna onorificenze per il 25° anniversario dell’iscrizione all’Albo 
3 - approvazione bilancio di previsione per il 2019 
3 - relazione sull'attività svolta dall'Ordine  
4 - dibattito - varie ed eventuali 

 Il Presidente procede con il saluto ai nuovi iscritti e la consegna dei tesserini. Si passa quindi alla consegna di una 
targa ricordo al collega Giuseppe Viti per i suoi 50 anni di laurea. Si approfitta della presenza dei due ex presidenti Eugeni 
e Cingolani per una foto ricordo con loro e il collega Viti. Si procede quindi con la consegna delle onorificenze ai colleghi 
iscritti da più di 25 anni, dando loro un diploma e una spilla da bavero. 

 Si passa all’approvazione del bilancio preventivo per il 2019. Il Tesoriere Ing. Martina Terzi illustra il bilancio, che 
non si discosta molto dalle previsioni. Il revisore dei conti fa presente come la quota associativa del nostro ordine sia la più 
bassa della regione e comunica il proprio parere favorevole. Dopo ampia discussione il bilancio viene approvato  
all’unanimità dei presenti. 

 Il Presidente passa quindi ad illustrare le attività dell’Ordine, in particolare per quanto riguarda il sisma. La 
Vicepresidente Ing. Stefania Tibaldi illustra la nuova piattaforma informatica per il deposito delle pratiche al genio civile. Il 
Presidente comunica che sono state attivate diverse convenzioni per la fatturazione elettronica di cui gli iscritti possono 
usufruire. Ricorda anche la possibilità di effettuare l’autocertificazione dei crediti formativi. Il Presidente casa poi ad 
illustrare la vicenda del finto ingegnere Mazzini, comunicando che il Consiglio ha dato mandato ad un avvocato per seguire 
la vicenda. 

 Prende la parola il Consigliere Ing. Mario Brodolini per alcune comunicazioni relative ad Inarcassa. Riferisce anche 
di alcune problematiche relative alle parcelle, in particolare per quanto riguarda la necessità dell'incarico scritto per 
effettuare la vidimazione della parcella. In mancanza, non solo è possibile che non venga riconosciuto l’importo ma l’iscritto  
che non ha un regolare incarico dovrebbe essere anche deferito al Consiglio di disciplina. Altra precisazione riguarda il 
ricorso alle prestazioni occasionali, Brodolini fa presente che non è possibile per gli iscritti agli albi eseguire prestazioni 
occasionali inerenti le prestazioni professionali. 

 Si conclude con l’intervento dell’Ing. Mecozzi il quale comunica che la nostra squadra di calcio è arrivata terza al 
campionato nazionale. L’Ordine ha costituito un’associazione sportiva, il suo presidente Ing. Gobbi illustra la neo costituita 
associazione e presenta il calendario appena prodotto. 

L’assemblea si chiude alle 19.30 

   Il Presidente            Il Segretario   

Maurizio Paulini               Silvano Biancucci 


